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   PROCÈS-VERBAL 

 BUREAU EXÉCUTIF 

 Au siège de la Ligue  – Mardi 14 mai 2024 – 19h00 

 

Présidence :  Alain BUTTÉ.  

Présents :  Didier BALLEREAU, Dominique FOURNET, François GOUEFFON, Marie-France 

GOUSSARD, Bruno KONCZYLO, Virginie OLESKOW, Dominique PLÉE, Patrice 

ROGER. 

Cadre de la Ligue  Xavier BRUGERRE,  

C.T.S. Christophe LETELLIER. 

C.T.F. Alex FERRAND. 

Excusés :  Sylvie LORDET 

Absente : Virginie CHEVREL-BRÉARD. 

 

La réunion débute à 19 h 07 

1 – INFORMATIONS DIVERSES 

 Informations FFA : 

Marie-France GOUSSARD fait une présentation rapide de l’Assemblée Générale de la FFA qui s’est déroulée 

à Albi le 27 avril 2024 : 

❖ André GIRAUD a rappelé que nous allons vivre une période exigeante et stratégique à mener tous 

ensemble : Jeux Olympiques de Paris 2024, rentrée des clubs “olympique“, poursuite du 

déploiement de nos dispositifs, grande cause nationale 2024, fonction sociétale du sport, défi de la 

formation et de la simplification et format de compétition à réinventer. 

❖ Lors de son rapport d’activité le Secrétaire Général a précisé qu’au 31 août 2023 pour 100 000 

habitants 451 ont une licence “athlé“ soit une moyenne nationale de 1/221,7. À noter que pour 

notre ligue nous sommes légèrement au-dessus de la moyenne nationale avec un taux de 1/213,4 

soit 12 103 licenciés pour 2 582 500 habitants. 

❖ Il a également présenté une répartition des 2474 clubs par taille : 

• 50 à 149 licenciés :  813 soit 33% 

• 150 à 299 licenciés : 188 soit 20% 

• 300 à 499 licenciés : 173 soit 7% 

• 500 licenciés et plus : 60 soit 2% 

• Moins de 50 licenciés : 940 soit 38% 

❖ Le résultat de l’exercice présente un excédent de 113 663 €. 

❖ Lors de la remise des récompenses 2 clubs de la Ligue ont été récompensés : la section locale de 

Fleury les Aubrais (plus de 150 licenciés) et celle du CA Vierzon (moins de 150 licenciés). 
  

 Informations Ligue : 

Xavier BRUGERRE présente les opérations de développement en cours : 

❖ Du stade vers l’emploi : 1 journée a déjà eu lieu à Châteauroux, 2 sont prévues le même jour à Blois 

et Montargis et 1 la semaine suivante à Vierzon. Dominique PLÉE précise qu’il y aurait peut-être 

des possibilités de financement pour des réalisations lors du dernier trimestre 2024. Au niveau 
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financier nous recevons 5 600 € de la FFA, la Ligue paie les prestations (repas, secouristes etc..) et 

reverse aux clubs organisateurs 1 300 € d’où un reste d’environ 1 500 € pour la Ligue. 

❖ Prends-toi aux Jeux : la Ligue a répondu à l’appel à projets de la Région, 17 actions sont prévues. 

La Région nous a versé 14 000 € et la Ligue reversera 400 € à chaque club organisateur. 7 actions 

“Prends-toi aux Jeux“ sont couplées avec les 11 actions prévues avec la “CARSAT“. 

Dominique FOURNET précise que la première organisation avec la “CARSAT“ commence le 15 mai, il s’agit 

d’un regroupement intergénérationnel. La dernière organisation est prévue à Châteaudun le 7 juillet. Le 

club organisateur recevra une dotation de 800 €. 

Xavier BRUGERRE indique qu’un “Diagnoform“ aura lieu le 28 mai à la suite de la demande de 

l’Observatoire de Paris Section de Nançay. 

Bruno KONCZYLO nous informe qu’une journée “Forme et Patrimoine“ en lien avec la Commission Forme 

et Santé est organisée le 1er juin à Châteaudun. 

Xavier BRUGERRE indique que 36 dossiers PSF ont été déposés cette année. 

 

2 – POINT FINANCIER 

 Situation financière : 

François GOUEFFON présente la situation financière au 30 avril 2024 : 

• Compte courant : 50 802,79 € 

• Livret partenaire OBNL : 100 000,00 € 

• Indemnités de fin de carrière : 37 522,70 €   

• Tonic OBNL : 250 000,00 € 

•  Livret bleu : 84 460,50 €  

• Soit un disponible de 522 785,99 €. 

François commente également un compte de résultat provisoire préparé par Sylvie LORDET arrêté au 31 

mars 2024. Le montant des charges et de 188 611 € contre 119 081 € au 31 mars 2023. On retrouve dans 

ce montant les 36 000 € de billetterie pour les Jeux Olympiques et une augmentation des déplacements. 

En revanche les produits ont augmenté de 14 105 € dus essentiellement à l’augmentation de la 

participation des stagiaires aux stages. 

Dominique PLÉE précise que l’augmentation des déplacements provient du fait que le stage de Noël et 

celui de Cross se sont déroulés en janvier. Mais malgré tout, il faut continuer d’être rigoureux. 

 

3– COMPÉTITIONS ESTIVALES 

Didier BALLEREAU rappelle les compétitions qui vont de dérouler sur le territoire de la Ligue : 

• 18 et 19 mai : Régionaux d’Épreuves Combinées à Gien, à ce jour peu d’engagés, il serait 

souhaitable de revoir l’organisation de cette compétition. Voir pour la mutualiser avec d’autres 

Ligues ou la jumeler avec un meeting régional. 

• 25 mai : Meeting régional à Blois. 

• 25 et 26 mai : Finale Nationale Équip’athlé Minimes à Dreux (Marie-France GOUSSARD fait 

remarquer qu’il est dommageable que ce même week-end, un meeting soit organisé à Blois ce qui 

retire des jurys pour Dreux.). 

• 1er et 2 juin :  France FFSU à Vineuil. 

• 8 juin : Meeting régional à Orléans. 

• 9 juin : Régionaux de triathlons U14-U16 à Saran. 

• 15 juin : Meeting régional à Romorantin support du championnat régional des 5 000 m et 3000 m 

• 16 juin Inter-comités U14-U16 à Bourges, sont invités les comités de la Creuse et de la Haute-

Vienne. 
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• 22 et 23 juin : Régionaux U18 à Seniors et U16 individuels à Vineuil. 

• 30 juin : Interrégionaux U16 à Saint-Cyr-sur-Loire. 

• 6 et 7 juillet : Les Pré-France à Ligues devaient se dérouler à Blois, mais compte-tenu du passage 

de la flamme olympique le 8 juillet, le match se déroulera à Caen. La Ligue de Normandie a 

demandé l’aide de notre Ligue et des jurys clubs seront demandés en fonction du nombre de 

qualifiés. Ce match servira de meeting de sélection pour les championnats d’Europe des U18. 

• 10 juillet : Meeting régional à Chartres 

 Didier rappelle les résultats de Interclubs qui viennent de se dérouler et indique qu’il faut attendre la 

réunion de la CSO nationale pour la validation définitive des résultats nationaux. : 

• L’ECOCJF redescend en N1B, l’AJBO, l’A3TOURS se maintiennent en N1B et le SLAC monte en N1B. 

• L’AC ROMAORANTIN, l’EA BOURGES, LA BERRICHONNE DE CHATEAUROUX, VINEUIL SPORTS, J3 

SPORTS AMILLY et l’ACLAM se maintiennent en N2. L’US AVORD redescend en Régional. 

• Au niveau du championnat régional 

o À Gien :  EDAC 29782 pts-ES JOUY ST PREST 26503 pts et l’ECOCJF2 25795 pts 

o À St Cyr-sur-Loire : RS ST CYR 39629 pts -OCCBA  29761 pts- VENDOME MAROLLES 28964 

pts 

4– POINT SUR LES STRUCTURES D’ENTRAINEMENT 

Christophe LETELLIER indique que 2 compétitions importantes vont se dérouler prochainement : 

• Les Championnats de France UNSS où 2 équipes du Lycée Voltaire sur les 3 possibles sont 

qualifiées ainsi qu’une équipe du Lycée Camille Claudel de Blois, une du lycée en Forêt de 

Montargis et une du Lycée Grandmont de Tours. 

• Les France FFSU à Vineuil. 

Christophe précise avoir reçu 14 candidatures pour la saison 2024-2025 au lycée Voltaire et organiser une 

sélection le 15 mai. D’autre part, il précise qu’à la rentrée prochaine, les Sections d’Excellences Sportives 

vont disparaître et deviendront des Sections Sports Études avec obligation pour les Chefs d’Établissements 

de libérer les élèves, au minima, un créneau d’entraînement par jour. 
 

5–QUESTIONS DIVERSES 

Dominique FOURNET rappelle que dans le cadre de la “grande cause nationale 2024“ la FFA avec le soutien 

de “Sports 2000 et du Crédit Mutuel“ organise en Région des rassemblements pour la promotion de la 

marche active avec l’objectif de réunir 2000 personnes Cette journée est fixée le 6 octobre. Pour la Région 

Centre-Val de Loire, c’est Orléans qui avait été retenu par la Région mais cette journée correspond à la 

journée “octobre rose“ qui se déroule à Olivet et il paraît difficile d’organiser cette évènement le même 

jour que les foulées roses. La commission “Forme et Santé“ a pris contact avec la ville de Tours mais a 

obtenu une réponse négative de la part des sponsors. Donc à ce jour cette organisation va être difficile à 

organiser à Orléans. 

Marie-France GOUSSARD souhaite connaître comment vont être attribuées les places qui ont été réservées 

par la ligue ? À ce jour, nous n’avons aucune nouvelle de la FFA. Dominique PLÉE lui demande de contacter 

le service Billetterie de la FFA. 

Marie-France GOUSSARD demande si le lieu des Trophées de l’Athlé est connu. Alain BUTTÉ indique qu’ils 

se dérouleront à Olivet, la salle mise à notre disposition est payante et après contact avec le Mr le Maire a 

obtenu le tarif “associations“. Dominique PLÉE indique qu’il a reçu une proposition pour l’animation d’un 

montant de 2 000 €. Après échange entre les membres présents il est décidé de ne pas donner suite à 

cette animation. 

La réunion se termine à 22h15  

 Le Président La Secrétaire Générale 

 Alain BUTTÉ Marie-France GOUSSARD 

  Avec l'aide de Virginie OLESKOW 

 Secrétaire Adjointe 


